

## Le ukulélé s'installe à Garbejaire

*Tout nouvellement créée, cette association réunie des initiés et débutants du Ukulélé*



Tout a commencé en Octobre 2008. Thierry Charlier de Chily cherchait pour sa fille, un véritable instrument et « non pas un jouet qui aurait été certainement faux et injouable. » Petit, pas très cher, facile à jouer, le ukulélé était idéal. Il en commande un pour sa fille et un pour lui. Depuis, Thierry a créé l'association VSAIélé qui compte une quinzaine d'adhérents.

« Le Ukulélé, ce n'est pas uniquement des chansons hawaïennes, on peut tout jouer avec », insiste le président de l'association. Elvis Presley, Francis Cabrel, Eddy Michel, Henri Salvador, Cocoon et même Abba, le répertoire de VSAIélé est très large et pour tous niveaux. « Depuis la création de l'association, en novembre 2009, nous accueillons tous les mois de nouveaux adhérents », se réjouit Thierry.

Débutants ou confirmés du ukulélé, les membres n'ont qu'une seule idée en tête : se détendre et partager un bon moment de convivialité à la pause déjeuner. « C'est une vraie coupure dans notre journée de boulot », explique Dirk Fischer, le vice-président. En seulement cinq mois d'existence, VSAIélé a acquis une certaine notoriété dans le monde du ukulélé. Elle est sponsorisée par deux boutiques qui lui prête des instruments. L'association devrait se produire à la prochaine Fête de la Musique.

L'association se réunit les lundis et jeudis de 12h20 à 14h et le 3ème mercredi de chaque mois de 20h à 22h à la salle Carnegie Hall de l'Ecole Municipale de Musique, 22 traverse du Barri à Garbejaire. Contact : [www.vsalele.org](http://www.vsalele.org) ; [president@vsalele.org](mailto:president@vsalele.org)